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VENGO A DECIRTE QUE TÚ ERES EL SER SUPREMO DE TI MISMO, DE TUS COSAS Y QUE NO HAY
COSAS MÁS GRANDES QUE TÚ, NO HAY SOBRE LA TIERRA COSAS MÁS GRANDES QUE TÚ, NO,
NADA ES MAYOR, NADA ES MAYOR QUE TÚ, TÚ ERES EL CREADOR DE TODAS LAS COSAS, TUS
COSAS, SÍ, TUS COSAS. ERES CREADOR DE TUS COSAS, ENTONCES TUS COSAS NO PUEDEN SER

MAYOR QUE TÚ, JAMÁS, NUNCA, TÚ ERES EL MAYOR PORQUE ERES EL CREADOR, ERES LO QUE
HAS QUERIDO Y LO TIENES.

[20220501] Amados míos, Yo Soy la paz, la paz profunda en vuestro corazón; Yo Soy el amor, el
gran amor dentro de vosotros, Yo Soy la ternura y les envuelvo a todos, les arrullo a todos. Yo
vengo a ti como en todos los tiempos he estado con vosotros, lo único que te has alejado de Mí, te
has alejado de la Ley Universal, te has alejado de ti mismo, te has perdido de ti, estás confusos,
viven en esa confusión siempre.

Hermanos, si has venido con este afán de encontrarte, bendito eres, benditos son vosotros, si has
venido aquí a encontrarte, a saber solo de ti, a sacar todo lo que está dentro de ti, a remediar todos
tus males, benditos sean y bendito seas, amado hermano. Si has venido a reconciliarte contigo
mismo, bendito seas, porque es el momento, porque es el instante que vosotros se reconcilien con
vosotros mismos, porque vosotros, todos, estás en discordia contigo mismo, ahí dentro de ti peleas
contigo mismo y si peleas contigo, también peleas con tus hermanos, también discutes con ellos, eso
les debería de indicar que vosotros eres como los nidos de avispas en tu tierra, si vosotros guardas el
lado contrario a la Ley Divina, eres como ellos y lo ejecutas como ellos.

Hermanos, en verdad Yo Soy la paz en vosotros, vosotros tienes que experimentar que tú eres la
paz, que tú eres como Yo mismo, vosotros allí lo tienes que constatar. He aquí, no es un ir en busca
de Dios, es un volver a Dios, entonces porque dispersos vosotros están, es un encontrar a Dios, es un
reconocerlo que Dios es amor, es paz, es bendición, es ternura, es humildad, es eterno, es Creador y
cuando lo reconozcas así en ti, entonces tú estarás en Él y verás que Él jamás se ha apartado del
hombre, de vosotros y te darás cuenta que solo tú eres, eres el que te has dispersado, que has
cambiado, que estás haciendo solo en el lado oscuro de vuestra vida.

Hermanos, este momento, es el momento de nacer de nuevo, de nacer, de salir dentro de los
muertos. ¿Sabes? Que no me refiero a muertos, a un cuerpo muerto, no me refiero a sepulcros
cuando hablo de muertos, sino me refiero a la ignorancia, la ignorancia es y todo el que esté ahí y
todos están ahí y Yo les digo, salgan dentro de los muertos, salgan de la ignorancia, salgan de la
dispersión de sí mismos, salgan de la ignorancia y esto es salir de los muertos. Porque vosotros estás
dentro de los muertos igual. ¿O quién se proclamará justo y limpio de vosotros? ¿Quién de vosotros
lo podrá hacer, mis bien amados? Yo os digo, que vosotros estás volviendo a Dios, si estás
escuchándome, si estás sintiéndome y si mis palabras las conviertes contigo, has encontrado a Dios,
lo has encontrado, mis bien amaos, y será conocido cuando hayas encontrado a Dios. Tus hermanos
hablarán de ti y dirán que Dios está contigo, aunque otros les trataran como a Mí me trataron,



ERES CREADOR DE TUS COSAS, ENTONCES TUS COSAS NO PUEDEN SER MAYOR QUE TÚ, JAMÁS, NUNCA,

Página 2 de 8

como a Mí me llamaron. Pero, Yo les digo, a ellos no les obedezcas, no obedezcas a ellos, tú sigue tu
rumbo, mis bien amados, sigue demostrando esa gran valía que eres.

Hermanos, por lo tanto, es necesario que vosotros entres más aprisa, con más contundencia a la
redención a redimirte a ti mismo, a creerte a ti mismo con el amor universal. Y de esta manera me
tendrás a tu lado y Yo estaré a tu lado y haremos las cosas junto conmigo y Yo contigo. Pero os
digo, esto que Yo te digo se conoce, es conocible, así como mi hermano Pedro quería saber cómo,
cómo sabría si un hermano si dice verdad o mentira, y Yo le dije:“Amado Pedro, cómo conoces a
estos árboles, y de inmediato él me dijo: Por su fruto Señor, y de inmediato Yo le dije: Pues al
hombre lo conocerás por sus hechos”. Y entonces cada quien, cada uno de vosotros se conoce por
sus hechos y se juzgan de acuerdo a cómo se conocen.

Es esta la vida, pues vosotros tienen que ser mejores, como SERES tienen que demostrarse a sí
mismos que son SERES y que lo han sido, porque Yo les digo, mis bien amados, esto que Yo les digo,
no es todavía que vas a ser, si siempre lo han sido SERES, siempre lo han sido, porque eres Hijo del
Creador, y el Hacedor no es materia, el Hacedor es el Éter Divino, es el que hace todas las cosas.
Pues vosotros en sí, eres el SER que has hecho todas las cosas de ti mismo. Esto entiéndanlo bien,
cada uno de vosotros debe de entenderlo para que no haya confusión en ti, mis bien amados.

Deben hacerse responsables a vuestros actos, sean responsables. Hoy a vosotros les he hablado que
vosotros son responsables de vuestros actos, eres el responsable, que no hay nada más, no hay nada
que sea responsable de lo tuyo, aunque aquí en este mundo, en esta tierra, en esta gran confusión
existe la culpa, existe la tiranía por la gran ignorancia del hombre, del SER que se ha perdido,
porque no quieren asumir su responsabilidad de sí mismos como creadores que son. Pero Yo les
digo, a vosotros que me escuchas, son responsables de vuestros propios actos y cada uno de
vosotros ha pagado en cada tiempo y pagará lo que le quede por pagar. Esto no se lo pagará nadie,
a nadie se le ha pagado, esto lo tienes que hacer tú para ser libre, libre, libre de todas las cosas tuyas,
porque en vosotros se encuentra la maldad, también el amor, pero vosotros has practicado más el
lado negativo, lo has practicado más, lo has ejecutado más. Y pues le dije a aquellos hombres, esto
que habéis visto que he hecho, vosotros tendrás que hacer mucho más que esto. Esta es la razón, mis
bien amados, esto que Yo les digo es la razón del cual vosotros tienes mucho pecado o sea muchos
errores en vuestras vidas, en todas. Y tenéis que restablecer, tendrás que curarte de esas heridas que
tú mismo te has puesto y hasta que quedes bien sano en tu alma, sano en tu mente, para que seas un
SER pleno, universal como lo eres.

Hermanos bien amados, he aquí pues que vosotros no tienes responsabilidad con nadie, con nadie,
con este mundo, con nadie, tienes responsabilidad contigo mismo. Porque este mundo tú eres la
vida, tú eres todo en este mundo, lo que seas, entonces eso es lo que se manifiesta sobre la tierra,
esto es, hoy vosotros te puedes catalogar y puedes catalogar a esta tierra, a todos los humanos, al
globo mundial y vas a ver qué es lo que está gobernando hoy, hoy en este mundo está gobernando
el lado contrario y Yo les digo y siempre, desde que vosotros lo has hecho así, ha estado manejado
por las ciencias ocultas de ti mismo, por el lado contrario.

Hermanos, este es el momento de que vosotros puedas darte cuenta de que tú mismo eres quien
haces todo en ti y si vosotros te presentas aquí como estás viviendo, entonces esto es tu
responsabilidad y es tuyo y es lo que tienes que hacer hasta convertirte en el SER SUPREMO, en el
SER CONSCIENTE. Hermanos míos, pues todo esto es lo que vosotros tienen que hacer para
encontrar la paz, para hacer salir a tu paz desde lo más dentro de ti como SER, derramarlo sobre tu
cuerpo y que tu cuerpo sienta aquello que tú le envías a tu cuerpo y le envíes de este mundo a la
tierra.

Hermanos, por lo tanto, sálganse, salgan de vuestros estados donde están, porque cada uno de
vosotros está como en su casa, está en su casa viviendo como quieren vivir, como quieren estar y no
dándolo a saber a nadie. Así son vosotros dentro de sí mismos. Los que estás aquí, no puedes ver a
tu hermano qué piensa, qué hace, cómo está viviendo, no, porque tu hermano está demostrando
una cara, así como vosotros y dices: Vuestro el hermano vive bien, vuestro hermano no sufre. Pero
ese eres tú quien lo estás diciendo, tú que estás juzgando, pero no sabes el corazón de aquél vuestro
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hermano que vive. Y de esta manera, por eso Yo os te dije en aquellos tiempos, no juzgues para no
ser juzgados. Vive tu vida, vívela plena con toda conciencia y vive, amados hermanos.

Ya ven, todo está en vosotros, es tiempo de que vosotros no culpes a nadie, a nadie de vuestra vida
presente, es tiempo que sepas que tú eres el Creador y lo has sido, si muchas cosas de las que hoy
tienes, vosotros las hicisteis atrás y más atrás y en otra encarnación, en otra vida y es por eso que
hoy como no están pagadas, entonces hoy están contigo porque te piden el cambio al presente.
Tomen conciencia, porque a eso vengo a concientizarles de qué es lo que está pasando en vuestras
vidas. Y las cosas vienen a ti, las cosas vienen a ti lo que es tuyo. Hermanos, vives lo tuyo, el que
vive en pobreza, es porque él cree que está en pobreza; el que vive en riqueza, es porque él cree que
está la riqueza con él; el que vive enfermo, es porque cree que está enfermo, lo hace la enfermedad
y si vosotros me dijeras que no la haces esto es en este momento, que no quieres aquello que ya
hicisteis una vez, para que eso deje de estar necesita cambio, necesita transformación y entonces
aquello no estará más. Esto vosotros lo tienes que ejecutar en tus días, en tus momentos, en el aquí y
ahora lo tienes que ir ejecutando para que veas, puedas ver la vida que vosotros deseas y tu final
será en todo bien. Amados hermanos, para que vuestro final, vuestro tiempo de estar en un cuerpo
y te vayas de este cuerpo y sientas satisfacción tienes que hacer.

Vosotros tienes que renovarte, como las águilas en su tiempo de vejez mudan sus plumajes y se
quedan sin plumas y después mudan sus garras, se renuevan. Así tienen que ser vosotros, mis bien
amados. Pero esto no es mañana, esto no fue ayer, esto tiene que ser ahora mismo, ahora mismo,
hermanos, de lo contrario estarán sufriendo y sufriendo y sufriendo. Y vosotros vivirás en un vivo
lamento, estos lamentos que vosotros tienes es por no hacer en este presente lo que debes de hacer,
este presente es el momento eterno, este momento, este día es el eterno y entonces solo está ahí,
solo vivan ahí, mis bien amados, no vivan el pasado ya porque ya no existe, no está, no vivan el
futuro porque no llega, no ha llegado, solo vive hoy, porque solo hoy es vuestro momento.

Entiéndete, entiéndete, mis bien amados, cómo debes vivir, como SER que eres, como SER que son,
porque vosotros son SERES, qué importa que mis hermanos no lo entiendan, mis hermanos no se
comprendan como tal, pero vosotros debes entenderte como tal eres y con esto, no os digo, ni
quiero decir que mis hermanos no alcanzarán el Reino, sí, hermanos. Por eso Yo os dije, el Reino es
de todos, pero no todos llegarán en el mismo momento, unos llegarán primero y otros llegarán
después y otros más después. Porque se trata de comprenderse a sí mismo como el Creador, cuando
te comprendas como el Creador Universal, como el Creador, el Hacedor de todas las cosas tuyas,
entonces ya estás aquí, aunque estés en un cuerpo, como Yo te demostré en aquellos tiempos, Yo os
te demostré y lo demostré ante vosotros, mis incrédulos míos que Yo era el Creador de mi mundo. Y
que Yo había venido a frenar al mundo, y a eso vine en todos los tiempos a eso he venido.

Hermanos míos, por mi Ley, la Ley Universal estás aquí, la Ley Divina te permite estar aquí y tener
este raciocinio así como está. Hermanos, tomen conciencias que vosotros eres un SER y siempre lo
han sido un SER tomando cuerpos y soltándolos en un tiempo, volviendo a nacer, porque es tu
vida, eres tú el SER, este es tu campo de pruebas a ti mismo. Entonces no pienses que eres cuerpo,
no pienses que eres cuerpo, hermanos, cree que estás en este cuerpo, este cuerpo es tan solo tu
templo, aunque Yo dije en aquellos tiempos, es el templo divino de Dios. Pero a vosotros les declaro
que este cuerpo es tuyo, eres tú Dios de ti mismo, eres el SER poderoso y eres quien has hecho todo
en ti, todo para ti, lo que esté pasando bueno o malo en ti, son tus obras, son tus hechos, es lo que
vos quisiste hacer y ya lo has tenido y lo tienes.

Hermanos, entiéndanse, entiéndanse muy bien, reconfórtense, porque Yo os vengo a eso, vengo a
reconfortarte, vengo a decirte que tú eres el SER Supremo de ti mismo, de tus cosas y que no hay
cosas más grandes que tú, no hay sobre la tierra cosas más grandes que tú, no hermanos, nada es
mayor, nada es mayor que tú, tú eres el Creador de todas las cosas, tus cosas, sí, tus cosas, mis bien
amados. Eres Creador de tus cosas, entonces tus cosas no pueden ser mayor que tú, jamás, nunca, tú
eres el mayor porque eres el Creador, eres lo que has querido y lo tienes. Hermanos míos, cuándo
comprenderás esto, esto para que lo comprendas tienes que compréndete primero tú, tienes que
hacerte responsable de ti. Pues esta bendita humanidad tendrá que hacer esto, si esto lo llevara y
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fuera así, la bendita humanidad, mis hermanos, este universo, esta tierra donde vives fuera diferente,
las cosas como están fueran diferentes, no hubiera guerras, no hubiera matanzas, no hubiera
violaciones, no hubiera nada de esto de lo que hoy vives vosotros, de lo que están viviendo
vosotros en esta tierra. Pero es cada uno de vosotros los creadores.

Hermanos, por lo tanto, Yo les digo, si estás aquí, si han llegado hasta aquí vosotros, es porque
quieres saber de ti mismo y esta es sabiduría para ti, esto que Yo te doy es tuyo, es tuyo y déjame
decirte que esto que te digo no lo traigo del cielo, ni lo arranco de la tierra, no, esto está en ti
mismo, está en tu corazón todo esto grabado, ahí está toda tu vida y entonces de ti lo estoy sacando
todo esto porque es tuyo. Amados míos, no busques, solamente créete que eres el Dios de ti mismo,
eres el Dios de tus cosas, que de tus cosas no existirían sin ti, eres tú quien les das toda la libertad a
ser como tú eres.

Hermanos, este es el tiempo en el que Yo vengo a darte este pan, este pan que no leva, es sin
levaduras, este vino que es mi sangre, es mi amor, es mi amor dártelo, darte lo tuyo, lo que no
puedes ver y que tú dejaste y que tienes ahí, Yo te lo vengo a dar, Yo vengo a llevarte de la mano
para que vosotros lo puedas asimilar, entender todo conforme tienes que entenderlo. Pues entonces
vosotros tienes muy alejado de ti, muy guardado el sentimiento, lo tienes muy lejos de ti, estando
tan cerca, lo tienes replegados. Hermanos, sáquenlo de vosotros mismos, sáquenlo, así como sacas tu
ropa más hermosa del baúl, así saca igual el amor profundo, saca la paz, saca el perdón y ponlo aquí
sobre la mesa, ponlo aquí sobre tu estatura y deja que tus hermanos sientan, es como una fragancia,
déjalo así que tus hermanos sientan, así como esa fragancia está en el aire. Hermanos, porque
vosotros estás replegados en tu corazón, porque vosotros estás ahí cada quien en su casa y no salen
y no se juntan y no conviven y no se atreven vosotros a sacarlo, no se atreven a ser otra vida
diferente.

¿Saben?, cuando Yo estuve en la tierra con mis Discípulos, mis Discípulos todos sintieron esto, esa
fragancia divina en su corazón y rompieron sus estatutos, sus propios estatutos como vosotros estás.
¿Y sabes lo que hicieron? Se pararon y bailaron y gritaron y se embriagaron de amor, de ternura y lo
demostraron entre sí. ¿Y vosotros? ¿Y vosotros, hermanos míos? ¿Y vosotros qué haces? Y vosotros
sigues replegados, sigues tenso en tu corazón, en tu cuerpo lo tienes tenso que no se atreve a
moverlo, no se mueven, porque no sacan el amor, no se atreven a sacarlo, no se atreven a vivir ese
momento, ese éxtasis de amor y de ternura, de convivio, de afinidades y siguen ahí y siguen ahí
replegados, y siguen ahí guardados en sí mismos y se tienen vergüenza entre vosotros y se tienen
pena entre vosotros y se tienen miedo entre vosotros y se juzgan entre vosotros y eso es lo que les
mantiene, les sostiene en el lado adverso de la vida, eso es lo que no les hace convivir, pero convivir
como hermanos que son, porque vosotros son hermanos, son hermanos vosotros.

Aquí en este mundo tierra les hacen parecer otras cosas, porque les distancian a vosotros, vosotros
son como ovejas son obedientes a aquellos. Hermanos, y a vosotros les tienen replegados entre sí,
porque no quieren que despiertes, no quieren que demuestres ese otro lado que está durmiendo en
vosotros. Amados míos, dejen que salga su amor, saquen su amor, sáquenlo de dentro de su
corazón, todo está ahí, el amor está ahí, la paz está ahí, el perdón está ahí, todo está ahí en tu
corazón, en el centro de ti como SER que eres está ahí. Pero vosotros no lo sacas a la luz y si
vosotros lo sacres y vivieras así, tu vida cambiaría inmediatamente con tus hermanos, serías
diferente, pero hoy todos vosotros son iguales, todos vosotros están en el lado opuesto, todos
vosotros están en la oscuridad.

Hermanos, atrévanse a ser diferentes, pero en el amor divino del Padre, atrévanse, canten, dejen
que este amor, que esta verdad les embriague y salgan y bailen, dancen, pero que esto sea en el
amor divino, con esta tonada de amor, de bendición, porque vosotros tantas veces, siempre les he
visto aquí y siempre serán iguales, siempre se han ido como vinieron, porque el mal no ha estado
afuera, sino el mal está en vosotros, está en vuestra renuencia de ti mismo, está en tu prepotencia
contigo mismo y eso si no lo vences, si vosotros no lo cambias, pues seguirá contigo y seguirás con
él. Es una creación tuya, vosotros la has creído más que tú, siendo vuestra hija.
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Hermanos, entonces atrévanse, atrévanse a ser diferente, pero esto no es mañana, ni fue ayer, esto
es en este momento, en este instante, porque no hay más. Esto les digo a vosotros para que vosotros
puedas medirte, puedas checarte en dónde estás y cómo eres y cómo estás viviendo. Porque en esta
tierra, vosotros has creído, ¿has oído de antes?, ¿has oído del tiempo de Moisés, más acá y todo?
¿Has oído y has visto que, en ese tiempo, que el hombre astuto hizo una imagen, hizo una estatua,
el becerro de oro y otras estatuas más y vosotros sintiéndote perdidos, sintiéndote sin Dios, le
creíste? Entonces te sumergieron a esa vida de adoración y adoraste, adoraban al becerro de oro
como Dios, porque así el astuto SER les había confundido y les habían dicho. Como hoy mismo,
hermanos, como hoy mismo, hoy mismo también, aunque ha pasado el tiempo y es otro tiempo,
pero con las mismas costumbres, con las mismas tradiciones, con la misma soga, con las mismas
creencias en ti que tú eres la oveja y tienes que servir al astuto hombre, al astuto SER.

Espero me vayas entendiendo, que vosotros vayas entendiendo, porque esta es la sabiduría que os
les hace libre y que os les hará más libres si vosotros la tomas en tu SER, te hará libre y serás libre.
Porque hoy en todos estos tiempos que han pasado, hasta hoy les han hablado de una libertad que
no tienen. El hombre astuto les hace libre, pero para él son ovejas. Hermanos, ¿cuándo vas a
despertar? Si aquí está el despertar, ha llegado el tiempo de que vosotros tienes que despertar y
tienes que ser libre, porque vosotros son SERES libres, son libres en verdad, son hijos de esa libertad
divina y suprema, esta libertad no la da el hombre, esta libertad la da el Creador, es una Ley
Perfecta. He aquí, pues, y vosotros estás viviendo en ese lado, estás compartiendo tu vida con el
lado oscuro y estás ahí. Y Yo vengo a hacerte entender, a darte el entendimiento para que vosotros
seas libres de verdad. He aquí, atrévanse, pues, a ser diferentes, pero en el amor divino, en el amor
sagrado.

Este es mi mensaje que Yo dejo por esta consciencia, este es mi regalo que Yo les doy, es la libertad
que Yo pregono para vosotros, es el amor divino que Yo os doy a vosotros, para que vosotros seas
como Yo. Benditos sean todos, y en verdad Yo les digo, en cada tiempo he venido a prepararles, a
hacerles este llamado, porque esta tierra tiene un ciclo de vida, el ciclo es hasta que vosotros la
saturas de inmundicias, entonces debe ser limpiada por vosotros mismos y muchas cosas han pasado
y muchas cosas pasarán y muchas cosas están pasando, es parte de vuestra limpia de vosotros y todo
esto que ves y oyes y vas a ver, no es mandato de un Dios, de un Dios que vosotros crees, esto es
porque vosotros han hecho todo esto en la tierra y vosotros mismos tienes que soltarla y hacerla
libre como tú, y entonces otra vez volverá la afinidad espiritual y serás dichoso.

Pero esto, vosotros estás en un tiempo donde este mundo, esta tierra tienen que haber desbastes de
vosotros, ha habido desbastes y hay desbastes y habrá más desbastes, porque es parte de vosotros
mismos. Lo que Yo os digo, es que vosotros debes comprender que no es un Dios de lo alto, un Dios
que está allí como vosotros lo comprendes, lo crees o muchos lo imaginan, no, eres tú el Dios que
ensuciaste, maltrataste esta tierra y tú mismo la has de limpiar, porque tú eres el Dios vivo. Un día
más, cuando tu esmero, seas esmerado por ti mismo, has de comprender lo que Yo os les digo en
esta hora.

Hermanos, pero Yo les digo, síganse preparando, síganse preparando vuestras vidas, porque muchas
cosas has visto, como os les he dicho y muchas cosas verás y muchas cosas ya están para este
instante. Pero vosotros guárdense, estense con la más paz que puedan estar, porque vosotros tienes
que ser los consoladores de todos mis hermanos, porque vendrán más y más, como han pasado los
lloros y el crujir de dientes. Y esta tierra necesita de SERES, de hermanos consoladores, de espíritus
consoladores que puedan consolar a mis hermanos y estos que vosotros sean, pero no podrás ser si
estás dentro, no se puede. Prepárense, les digo, prepárense vosotros, prepárense a ser criaturas
nuevas, a ser criaturas, SERES divinos, SERES sabios para que vosotros puedas ilustrar, puedas
iluminar a tus hermanos que no saben de dónde vienen las cosas, cómo vienen, si es que vienen.

Benditos sean, hermanos míos, benditos sean vosotros, Yo os les digo a vosotros que me escuchas,
relájense bien, relájense, como os les digo, si en vosotros está todo, todo, porque en vosotros está la
vida y la muerte, en vosotros está, mis bien amados, y vosotros eliges y como has elegido esta
forma, como os les digo, les he dicho, de estas formas desiguales, en desiguales, esta forma es la que
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está viviendo y no les hace estar juntos, no les hace convivir juntos. Porque esto, aun esto, no
porque están aquí vosotros vayas a pensar que están conviviendo, el verdadero convivio es más, la
afinidad es más, tienen que ser más, porque a vosotros les hace falta la humildad y la humidad es
hermosa, hermanos, la humildad es hermosa, es divina y aquel que la posee puede estar en todo.
¿Sabes? Las llaves de mi amado Pedro que Yo les di, fueron estas, el amor, la paz, la bendición, la
ternura, la alegría, la ternura, éstas son las llaves que abren el Reino Divino de Dios, con estas llaves
podrás abrir el Reino.

He aquí, pues, comprendan vosotros, compréndanlo, mis bien amados, compréndanse, por eso os
les digo a vosotros, ya no busques la paz, no busques el amor, no busques el perdón, no busques la
alegría, no busques nada, ¿y sabes por qué os digo esto? Porque vosotros, en vosotros está todo lo
que buscas para ti, en vosotros está, tú eres todo lo que quieras ser, como eres todo lo que has
querido ser tú lo has hecho, tú has querido ser deshonesto, lo has hecho; has querido ser
intranquilidad y la has hecho; has querido sentirte el enfermo y lo has hecho; has querido ser la
pobreza y la tienes; has querido ser el desamor y estás en desamor, todo eres vosotros, nada te ha
llegado de afuera, nada te ha llegado, hermanos, todo fluye y ha sido toda la vida en que has estado
en esta tierra. Solamente es que vosotros te has embriagado, pero en el lado oscuro, hasta el
momento que te has perdido y que perdiste el cuerdo, el ser cuerdo lo perdiste, te perdiste en eso,
estas briago pero en el lado contrario. Ahora Yo te digo, embriágate, pero de este lado, como se
embriagaron mis Discípulos, porque mis Discípulos se embriagaron de amor, de paz, de bendición, se
embriagaron y bailaron, danzaron y se dejaron llevar por esta bondad, por esta gran misericordia
que salía de sí mismo. Así también vosotros tienen que ser.

Amados míos, pero vosotros por qué estás duro en tu corazón, por qué lo endureces sabiendo que
tú eres todo. Y Yo, os les he dicho, no he venido a quitarles nada, solo hacerles ver que vosotros
eres todo, que en vosotros está la vida y en vosotros está la muerte. Todo está en vosotros, mis bien
amados, de vosotros depende todo, pero pues hoy, ¿qué es lo que Yo siento?, ¿qué es lo que Yo
veo? ¿qué es lo que Yo sé de ti? Hermanos, en verdad Yo les digo, dejen atrás como han sido y solo
sé en este momento lo que tienes que ser para alcanzar una vida nueva, una vida de bien, para que
ya no sufras más, para que Yo no te vea sufrir más donde estás. Hermanos míos, porque vosotros
sufren todos, sufren y seguirán sufriendo por vosotros mismos por estar en el lado de la prepotencia,
por obedecer ese lado todavía les veré sufriendo. Dejen que esto les haga ir al pasado y les haga
estar en el presente, reflexionen vosotros, hermanos, reflexionen.

Este es mi saludo, mi mensaje, llévenlo, llévenlo en vosotros como SERES que son, llévalo, no te
despegues, no, no te salgas, no, y ve así a tu casa, sí, y deja que tu gente, tus hermanos los que están
allí sientan, te vean, te sientan, te escuchen hasta te huelan, hasta te perciban que tú eres el amor
profundo, la paz profunda, el perdón profundo, que tú eres esa joya preciosa, esa joya, ese rubí tan
hermoso, esa esmeralda que tiene todos sus brillos; esa esmeralda, ese rubí cuando están pulidos
brillan incandescentemente y su brillo es total, así deben de ser vosotros hoy y siempre y donde
quiera que sean vosotros.

Amados hermanos, por lo tanto, Yo os les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy. No juzgues para que
no seas juzgado, no, en vosotros no se trataría de juzgar, se trataría de bendecir y bendíganlo todo,
ámenlo todo, sean en todo el amor. Este es mi regalo que Yo os doy a cada uno de vosotros, que
Yo os hago, es la vida eterna, el que lleva estos mandamientos está viviendo la vida eterna y la vida
eterna, pues es la vida eterna donde no hay muerte, no hay final, el final es solo en vosotros, la
muerte es solo en vosotros. Para el SER despierto, el SER autentico no tiene final, no tiene principio,
porque el SER, el ESPÍRITU DIVINO no tienen principio ni fin, el principio y fin en ese estado es una
herramienta con la el SER edifica lo que guste edificar. Espero lo entiendas más adelante, mis bien
amados. Benditos sean y hasta siempre, hermanos amados.
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-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿podrías decirnos en qué terminará el conflicto entre Rusia
y Ucrania?1

Hermano, hermano mío, aléjate del principio, porque esos hermanos están viviendo lo que están
viviendo, lo que están haciendo. Y en verdad, os te digo, que los tiempos están cerca, no tan solo
para ellos, también para todos. Te he hablado de desbastes y habrá desbastes, ya está puesta el
hacha sobre el árbol. ¿Sabes que el hacha son las bombas, los huevos de acero? Y es para estos
tiempos que se usan, amado hermano.

Por eso Yo os estoy preparándolos para que aquello, aunque sean lanzados, todo el que esté
conmigo a mi lado, verá a muchos caer a sus pies y él no será tocado. Pero esto no es solo estar
conmigo como hoy estás, esto es tomar los Mandamientos, tomar la Ciencia Divina, escudriñarla
perfectamente bien y saber de la vida cómo es y entonces dirás, como Yo le dije a aquél que me
presentó la moneda, dale al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios. Entonces vos
podrás decir, vosotros lo que es de cada quien que sea, lo que sea mío que sea. Hermanos, lo que
Yo les digo a todos, es que todos, este mundo, esta entidad ha habido desbastes y habrá desbastes y
seguirá habiendo desbastes. Y las armas que tienen preparadas, que es como el hacha, serán
arrojadas a la tierra y habrá desbastes de humanos como vosotros, habrá desbastes como lo están
habiendo.

Pero esto es parte de vosotros, han llevado a esta tierra a la destrucción y esta tierra les está
respondiendo, porque es de vosotros lo que le han dado. Y por eso verán, como han visto, verán
todas las cosas venir, pero este es el tiempo, este es vuestro momento y todo el que esté a Mí lado,
os he dicho, verá todo esto y a él no le será tocado. Pero cuando hablo de esto, hablo de un SER, de
vosotros SERES, de vosotros SERES bien instruidos, bien sabidos de lo que son y no les hará daño
aquello.

Hermanos míos, esto te puedo decir, hermano, esto les puedo decir entre vosotros, hermanos míos,
porque Yo no vengo a causar terror, no vengo a causar horror entre vosotros, solo les advierto esto.
Y es por eso que les invito a vuestra preparación como SERES, les invito a ser nuevas personas, a que
vosotros edifiques tus cosas, aun estando aquí en la tierra vosotros puedes hacer todo. Pero de esto
que me dices, pues en verdad todo esto pasará, porque es el tiempo. Cuando estás viendo esto, es
señal que está cerca el final, mi bien amado. Prepárense vosotros, pues, les digo, prepárense, hagan
su reino, hagan propio el Reino Divino para que no les llegue aquello.

Benditos míos, porque el fin se acerca, pero aún todavía verás cosas antes de que el fin sea. Lo que
estás viendo lo verás con mayor fuerza. Y vos sin saberlo están siendo tocados, todo el mundo está
siendo tocado, toda entidad de este mundo está siendo tocada ya si darse cuenta. Ya sabrán más
adelante, vosotros lo has de constatar más adelante lo que os les quiero decir. Por lo tanto, no digo
más, hasta aquí les dejo, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados

1 La guerra Ruso – Ucraniana en un conflicto en curso entre Rusia y Ucrania que inicio el 24 de febrero de 2022 con la
invasión Rusa de Ucrania.
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todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


